

Ressort: Gesundheit

UN: Mehr als 729.000 Haitianer gegen Cholera geimpft

Genf, 25.11.2016, 21:20 Uhr

GDN - Nach Angaben der Vereinten Nationen hat eine Impf-Kampagne der Organización Panamericana de la Salud (PAHO) und der Weltgesundheitsorganisation (WHO) mehr als 729.000 Menschen in den im Oktober von Hurrikan Matthew verwüsteten Gebieten Haitis erreicht: Die Kampagne war am 8. November gestartet worden, um auf Cholera-Ausbrüche in Gebieten zu reagieren, in denen Trink- und Abwassersysteme beschädigt wurden, so die UN am Freitag. Seit Anfang Oktober 2016 habe es mehr als 5.800 Cholera-Verdachtsfälle in Haiti gegeben.

Die immer noch andauernden Cholera-Epidemie in Haiti begann im Oktober 2010. Zuvor waren in dem Land im Januar 2010 mindestens 250.000 Menschen nach einem katastrophalen Erdbeben ums Leben gekommen. Mehr als 1,2 Millionen Menschen wurden obdachlos. Hurrikan Matthew forderte nach offiziellen Angaben 122 Todesopfer.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-81434/un-mehr-als-729000-haitianer-gegen-cholera-geimpft.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619